

Stadt Heidelberg
Dezernat II, Gebäudemanagement

**Neubau Sportzentrum Mitte
Zuziehung von Sachverständigen gemäß
§ 33 Absatz 3 Gemeindeordnung
hier: Herrn Oberstudiendirektor Ernst Fritz-
Schubert und Herrn Studiendirektor
Bernhard Stehlin, Willy-Hellpach-Schule,
Herrn Oberstudiendirektor Siegfried
Kopizenski und Herrn Studiendirektor Dr.
Klaus Hug, Julius-Springer-Schule, Frau
Oberstudiendirektorin Karsta Holch und
Herrn Theodor Geierhaas, Helmholtz-
Gymnasium sowie Frau Rektorin Christiane
Müller-Zimmermann, Pestalozzi-Schule**

Beschlussvorlage

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 03. Dezember 2007

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung	Zustimmung zur Beschlussempfehlung	Handzeichen
Bau-, Sportausschuss	27.11.2007	Ö	<input type="radio"/> ja <input type="radio"/> nein <input type="radio"/> ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

*Der Bauausschuss beschließt die Zuziehung von
Herr Oberstudiendirektor Ernst Fritz-Schubert und Herr Studiendirektor Bernhard Stehlin von
der Willy-Hellpach-Schule, Herr Oberstudiendirektor Siegfried Kopizenski und
Herr Studiendirektor Klaus Dr. Hug von der Julius-Springer-Schule, Frau
Oberstudiendirektorin Karsta Holch und Herr Theodor Geierhaas, Abteilungsleiter Sport vom
Helmholtz-Gymnasium sowie Frau Rektorin Christiane Müller-Zimmermann von der
Pestalozzischule als Sachverständige gemäß § 33 Absatz 3 Gemeindeordnung.*

Ortsbesichtigung des Bauausschusses und des Sportausschusses vom 27.11.2007

Ergebnis: beschlossen

Begründung

In der Sitzung am 16.10.2007 hat der Bauausschuss unter Einbeziehung des Sportausschusses und des Bezirksbeirats Weststadt/Südstadt eine Ortsbegehung des Areal mit den Standortvarianten zum Sportzentrum Mitte beschlossen.

Herr Oberstudiendirektor Ernst Fritz-Schubert und Herr Studiendirektor Bernhard Stehlin von der Willy-Hellpach-Schule, Herr Oberstudiendirektor Siegfried Kopizenski und Herr Studiendirektor Klaus Dr. Hug von der Julius-Springer-Schule, Frau Oberstudiendirektorin Karsta Holch und Herr Theodor Geierhaas, Abteilungsleiter Sport vom Helmholtz-Gymnasium sowie Frau Rektorin Christiane Müller-Zimmermann von der Pestalozzischule werden bei dieser Ortsbegehung für Erläuterungen zur Verfügung stehen.

gez.

Prof. Dr. Raban von der Malsburg